Greta: entreprise fictive et entraînement réel

Jeudi 24, une "foire" réunissait plusieurs entreprises d'entraînement fictives aux métiers du tertiaire.

out est vrai, sauf qu'ils s'échangent... du vent.

Les stagiaires du Greta réunis en forum jeudi 24 faisaient vivre leurs entreprises fictives comme des vraies : comptes, bilan, fiches de paie, devis, loemployés, commerciaux... Mais aucune production à l'arrivée.

Le but étant, pour d'anciens salariés du tertiaire, qui ont quitté le monde du travail pour diverses raisons, de se remettre dans le bain et le pied à l'étrier. Le suivi est individualisé, la durée moyenne du stage de 3 à 6 mois. Des entreprises simulées comme Arve Sécurité, basée au Greta de Bonneville, il y en a une centaine en France et 4000 dans 37 pays. A longueur d'année, des échanges simulés ont lieu entre ces "boîtes", où la tournante entre participants est importante. Etant donné que seuls 15 stagiaires peuvent participer en même temps, la demande est substantielle. Chacun tient dans son entreprise un poste dans la branche qui lui convient : en général, il s'agit de femmes, dans les métiers de la gestion, l'administration, le secrétariat, la comptabi-



Des échanges fictifs avec des chèques virtuels.

et demi par semaine, et le reste du temps est consacré à une remise à niveau en bureautique, en technique du secrétariat, recherche d'emploi, etc. La formation se termine par un stage en entreprise qui doit, si tout se déroule correctement, déboucher sur une embauche.

Quant aux foires, elles s'organisent au niveau international, national, régional. Il s'agit de regrouper en un même lieu les entreprises qui traitent ensemble toute l'année, afin de réaliser, grâce à des chèques fictifs, des transactions commerciales techniquement et pratiquement instructives. Si le Greta n'a pu se déplacer à Béthune pour la foire nationale, il en a donc organisé une jeudi 24 dans ses locaux pour la première fois, avec les "sim'entreprises" du secteur (Grenoble, Tournon, Seynod, Annemasse et Bonneville). 55 stagiaires qui ne demandent plus qu'à faire la pige à la foire internationale

La fonction est tenue 6 jours

David Gossart

Le Messager der juillet 2004